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Fracasa Comisión

Quedan
a deber

diputados
con 19-S

Molesta que grupo
de trabajo obviara

vigilar y legislar
para damnificados

EDUARDO CEDILLO

El rezago estantoyel trabajo
tan poco en la Comisión de
Reconstrucción del Congre-
SO., que hasta pasaron por alto
aprobar sus informes

Este grupo se conformó
tras el sismo del 19 de sep-
tiembre de 2017, con el obje-
to de que losdiputados dieran

seguimiento a las tareas del
Gobiernoygarantizaran, des-
de sus atribuciones, la pronta
atención para los afectados.

Sin embargo, sus inte-

grantes pasaron por alto la

vigilancia, no propusieron ni

discutieron instrumentos le-

gislativos relacionados con el
tema y hasta obviaron rendir
cuentas de sus "labores".

nos, no se ha dictaminado na-

da, realmente fue un trabajo
nulo, Nada relevante, sincera-
mente" afirmóDiegoGarrido,
secretario de la Comisión.

El Congreso, través de la
Gaceta Parlamentaria, trans-

parentó la semana pasada do

cumentos relacionados con

la última sesión de la Comi-
sión, realizada el 24 de abril
del 2024.

En ellos sepuntualizó que
avaló tres informes, dos de
ellos correspondientes al se-

gundo año de labores legisla-
tivas, aún cuando ya avanza-
ba la segunda mitad del ter-

cer año.
Tras pasar lista, unade las

primeras acciones fue laapro-

anterior, misma que tenía la
fecha del 25 de julio del 2023,
es decir, casi un año antes.

En esa ocasión, también
se reunieronúnicamente para

aprobar dos informes: el pri-
mero del segundo año y uno

del periodo de receso de ese

mismo año. Ambos fueron
aprobados y sus integrantes
no se volvieron a reunir to-

do 2023.
"Definitivamente. no hubo

nada de fondo. no se emitió

ninguna reforma, algunas se-

siones paraentregan informes

y cuestiones de forma, pero
nada de fondo, realmente. Si
tendrá más de un año (que

no dictamina la Comisión)"
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añadió Garrido.
En la sesión de abril. la

Comisión, presidida por la
morenista Esperanza Villalo-
bos, también aprobó su pro-
grama anual de trabajo para
el último año de actividad le-

gislativa. Aún cuando sólo fal-
taba poco másde un mes para
el términodel último periodo
ordinario ypoco más de cua-

tro para el fin de la legislatura.
En los objetivos plantea-

ba la realización de foros con

propuestas técnicas académi-

cas la presentación de inves-

tigacionesque sirvan para me-

jorar los trabajos de recons-
trucción de la Ciudad, algo
que hasta el momento no se

ha cumplido.
Asimismo, el calendario

de actividades programaba
una sesión por mes, acuer-

do que se rompió tan solo un

mes después
Uno de los congresistas

que más crítico ha sido con

los trabajos de la Comisión
de Reconstrucción que más

proyectos ha turnado al órga-
no Carlos Fernández Tinoco,
reprochó la baja actividad

"A lo largo de toda esta Le-

gislatura lo estuvimos dicien-
do y, lamentablemente, nues-

tros damnificados seguirán
siendo damnificados y en la
nueva Legislatura que entre

seguirán siendo damnifica-
dos Ya llevarán tres legislatu-
ras con situación". afirmó.

Asuntos

pendientes

En su propio reporte,
la Comisión destacados
asuntos pendientes, uno
de forma otro de fondo

Un cambio de denomina-

cionpara que la Comisión
de Reconstrucción pase

allamarse:Comisión de

Reconstrucción Subsuelo

y Agrietamiento presen-
tada por Esperanza
Villalobos
Una iniciativa para mo

dificar la Ley de Recons-

truccion que se amplie
la garantíade reconstruc-

cionpor diferentes sinies-

tros presentada por la

panista Gabriela Salido


